
CONFERENCIAS DEL GUÍA

224

El vacío creativo



PATHWORK
DE MÉXICO

El vacío creativo



MIS MUY AMADOS AMIGOS, traigo bendiciones para todos y cada uno de ustedes. Una fuerza dorada fluye ahora y siempre, través de su ser interior, si se abren a ella.

Les he hablado del advenimiento de una nueva era. Este suceso exige que muchos seres humanos estén preparados para ella. Durante muchos años, ustedes, en este *Pathwork*, han trabajado con ese propósito, hayan estado o no conscientes de ello. Han limpiado sus impurezas, y lo siguen haciendo. Y se ponen a la disposición de una fuerza poderosa que se ha liberado en el universo; el universo interior.

Muchos maestros y canales espirituales saben esto, pero no todos han interpretado correctamente este suceso. Creen que traerá consigo cataclismos geológicos con efectos en el nivel humano. Como he dicho antes, esto no es cierto. Los cambios que ya se están dando son cambios de conciencia. Y ustedes están trabajando en esto. Como verán, a medida que se desarrollan y se purifican, se tornan más y más listos para un despertar y una iluminación que aún no ha ocurrido y que, en efecto, es autoperpetuante en su fuerza. Esto no tiene precedentes pues no ha habido otro momento en la historia humana en el que este poder haya estado a su disposición como lo está ahora.

Lo que experimentan cada vez más es el resultado de la llegada de este poder a un canal receptivo. Si este poder llega a un canal no receptivo, se presenta una crisis, como bien lo saben.

Incluso si sólo una parte de ustedes bloquea las grandes fuerzas benéficas creativas que podrían hacerlos florecer de una manera enteramente nueva, se ponen bajo un gran estrés psíquico, emocional y espiritual. Esto debe evitarse.

En su *Pathwork* han aprendido a ponerse en contacto con los profundos niveles de intencionalidad en los que niegan la verdad y el amor así como el saber más grande, un poder que opera de manera diferente del poder del ego exterior que tanto buscan. La verdad y el amor reales, el poder real, llegan desde dentro.

Hablaré ahora de la importancia de ser receptivos a esta fuerza, esta energía, esta nueva conciencia: la conciencia crística que se extiende a través de la conciencia humana, siempre que es posible. Para volverse receptivos a ella también necesitan entender otro principio: el del vacío creativo.

La mayoría de los seres humanos crean una mente agitada, una sobreactividad interna y externa, porque tienen miedo de estar vacíos, de que no haya nada en su interior que los sostenga. Este pensamiento rara vez es consciente, pero en un camino como éste llega el momento en que sí se vuelven conscientes de este miedo. Entonces la primera reacción suele ser: “Ni siquiera deseo reconocer que tengo miedo de esto. Mejor sigo ocupando mi mente a fin de no enfrentar el terror interno de que no soy nada, de que sólo soy una cáscara que necesita sustento desde fuera”. Este autoengaño es obviamente inútil. Es de la mayor importancia que enfrenten este miedo y lidien con él abiertamente. Necesitan crear una atmósfera dentro de ustedes en la que permitan que exista este vacío. De lo contrario se engañan perpetuamente, lo que significa un desperdicio porque el miedo es injustificado. ¿Cómo pueden vivir en paz con ustedes mismos si no saben qué temen y, por lo tanto, vuelven imposible descubrir que lo que temen no es así?

Como resultado de un proceso que lleva siglos de existir, la humanidad se ha condicionado a hacer de la mente exterior un lugar muy activo, así que cuando esa actividad cesa temporalmente, el silencio resultante se confunde con lo que parece ser el vacío. El ruido se apagará y ustedes deben abrazar y dar la bienvenida al vacío como el canal más importante a través del cual recibirán a su divinidad interior.

Hay varias leyes psíquicas y espirituales que necesitan comprender a fin de nutrir este vacío y convertirlo en una empresa creativa. Algunas de estas leyes parecen ser contradictorias. Digámoslo así: Si no se permiten estar vacíos, jamás podrán llenarse. Del vacío surgirá una nueva plenitud, pero no podrán ignorar su miedo. Éste debe, como todo lo demás, atravesarse. Mi consejo es que reten ese miedo, y al mismo tiempo acojan el vacío como la puerta hacia su divinidad. Esto parece contradictorio, pero no lo es. Ambas actitudes son necesarias.

Otra contradicción aparente: es sumamente importante que sean receptivos y expectantes, pero sin ideas preconcebidas, impaciencia o deseos poco realistas. Esto parece muy difícil de explicar en palabras humanas. Es algo que tienen que sentir. Debe haber una expectativa positiva, que, sin embargo, esté libre de ideas preconcebidas de cómo y qué debe suceder.

Otra contradicción aparente más: necesitan ser específicos, pero esta especificidad debe ser ligera y neutral. Deben ser específicos de una manera, pero no en otra. Si esto les parece confuso ahora, pídanle a su ser interno que transmita la confusión a su mente, en vez de tratar de entender directamente con su mente egoica.

El funcionamiento del ser mayor rebasa a tal grado la imaginación que la especificidad sería un obstáculo. Con todo, la mente debe saber lo que quiere, estar preparada para ello, alcanzarlo y reclamarlo, saber que merece lo que quiere y no usarlo mal. La mente exterior debe hacer cambios constantes a fin de adaptarse al ámbito más grande de la conciencia divina

interior. Su mente exterior debe vaciarse y volverse receptiva, pero debe estar abierta a todas las posibilidades. Así, debe ser capaz de unirse a la quietud interior y lo que parece al principio un vacío.

Al hacer esto, en un espíritu de expectativa paciente, perseverante y positiva, pero con la mente y el alma vacías, se manifestará una plenitud nueva. La quietud interior empezará a cantar, por decirlo así. Desde el punto de vista energético, transmitirá luz y calor. Surgirá una fuerza que nunca supieron que poseían. Desde el punto de vista de la conciencia, les llegarán inspiración, sabiduría y guía para los asuntos más grandes y más pequeños de su vida.

El vacío receptivo y creativo debe nutrirse verdaderamente. Escuchen con un oído interior, pero no hagan esto con urgencia sino con receptividad a cuándo y cómo serán llenados. Esta es la única manera, amigos míos, de encontrar su sustento interior, de encontrar su divinidad y de volverse un receptáculo para el gran poder universal que se está liberando y que se manifestará en su vida, mucho más incluso de lo que ya han experimentado.

Éste es un momento importante en la historia de la evolución, y se necesita que todos ustedes comprendan y perpetúen el gran cambio en el pensamiento y la percepción de las leyes y los valores que la conciencia cósmica está extendiendo. El camino debe abrirse desde dentro y desde fuera para crear todos los receptáculos posibles.

La mente puede ser un obstáculo o una ayuda para este proceso. Todos saben que su mente está limitada sólo por su propio concepto de sus limitaciones. En el grado en que limitan su mente, no pueden percibir lo que está más allá de ella. La mente es finita y debe tender a extender los límites de su finitud hasta que esté a la altura del infinito que está más allá de la mente y que está dentro de ustedes, aquí y ahora. Entonces la mente se fusiona con la conciencia infinita de su universo interno, en el que son uno con todo lo que es, pero infinitamente su ser personal.

Tal como es ahora, ustedes llevan su mente casi como una carga porque se ha convertido en un circuito cerrado. Dentro de ese circuito hay cierto margen de acción para las ideas, opiniones y posibilidades para las que han hecho un espacio en su vida, como resultado de su educación y las costumbres de su sociedad. Ese circuito contiene lo que han elegido aprender y adoptar como conocimiento, tanto como parte de la conciencia grupal como de su experiencia personal. En el grado en que han crecido y se han expandido, el circuito cerrado de su mente se ha ampliado; no obstante, sigue siendo un circuito cerrado. Todavía cargan el peso de ideas limitantes acerca de ustedes mismos y de su mundo. Por lo tanto, es necesario, a fin de provocar un vacío creativo, que visualicen las fronteras de su mente, cuestionándose todas las cosas que creen que son imposibles para ustedes. Allí donde están desesperanzados y asustados debe de existir una idea de finitud que está encerrada en su mente; de ese modo dejan fuera el gran poder que está aquí para todos los que están listos para recibirlo honestamente.

De nuevo tenemos una contradicción aparente. Por un lado, es necesario que esta mente limitada se abra a nuevas ideas y posibilidades, como ya han aprendido a hacerlo en su meditación. Han visto de manera infalible que cuando crean un espacio para una posibilidad nueva y deseable, ésta ha llegado efectivamente a su vida. También han visto que cuando no llega, niegan que pueda hacerlo por la razón que sea. Por lo tanto, es necesario que empiecen a perforar ese circuito cerrado. No pueden disolverlo de inmediato; viven con una mente y necesitan esa mente. Pero allí donde perforan su mente, el flujo de energía y conciencia nuevos puede penetrar. Allí donde no está perforada, permanecen encerrados dentro de sus estrechos confines, que el espíritu rápidamente está dejando atrás. Por otra parte, su mente debe descansar y ser neutral —no tener opiniones— a fin de ser receptiva a la gran fuerza nueva que se está extendiendo por el universo interno de toda la conciencia.

Pero regresemos al proceso de perforar la mente limitada. ¿Cómo pueden hacer eso? Primero díganse que sí tienen

creencias limitadas, en lugar de verlas como lo más natural. El siguiente paso es cuestionarlas. Esto requiere tomarse la molestia de recorrerlas, con la actitud ya practicada de la autoobservación y la autoconfrontación, y pensar verdaderamente en ellas. A veces no se trata tan sólo de que tengan una creencia falsa y la posible intencionalidad negativa de aferrarse a ella; pueden ver cómo mantienen cerrado el circuito y se privan de la plenitud interior que anhelan.

Otra ley de gran importancia para este propósito es que la apertura a la gran conciencia universal no debe ser enfocada con un espíritu de magia que supuestamente eliminaría el proceso de crecimiento y aprendizaje. Este poder decisivo debería llenarlos y sostenerlos; sin embargo, su mente exterior debe atravesar los pasos de adquirir el conocimiento que sea necesario. Todos ustedes ven esto en las artes y las ciencias. No pueden inspirarse como grandes artistas, no importa la genialidad que tengan, a menos que aprendan el oficio y la destreza técnica. Si el infantil ser inferior quiere usar el canal hacia el universo más grande a fin de evitar el tedio de aprender y llegar a ser, el canal permanecerá cerrado, ya que esto equivale a engañar a Dios, y Él no puede ser engañado. Cuando engañan, la personalidad dudará seriamente de que exista algo más allá de la mente, ya que no se producirá ninguna respuesta inspiradora cuando usan la “magia” para mimar a la pereza y a la autoindulgencia. Lo mismo vale decir de la ciencia o de cualquier otro campo.

¿Qué se puede decir acerca de esta misma ley con respecto a la inspiración para su vida y sus decisiones personales? Aquí también deben emprender el trabajo que el ser del ego exterior debe hacer para convertirse en un canal adecuado para la conciencia divina. Eso lo hacen en este *Pathwork*. Necesitan verdaderamente conocerse a sí mismos, sus debilidades, su ser inferior, donde son corruptibles, donde son deshonestos o tienden a serlo. Como todos lo saben, este es un trabajo duro, pero necesita hacerse. Si lo evitan, el canal jamás será realmente confiable y podría contener muchos pensamientos fantasiosos que surgen de su “naturaleza deseosa”, o que podrían revelar

una “verdad” basada en la culpa y el miedo y que, de igual manera, es poco confiable.

Sólo cuando trabajan de esta manera en su desarrollo llegarán a un punto en el que ya no confundirán la credulidad y el pensamiento fantasioso con la fe, ni la duda con la discriminación. Así como un gran pianista puede ser un canal para la inspiración más elevada sólo cuando practica los ejercicios de dedo y cumple con las horas de práctica que finalmente volverán su ejecución perfecta, así deben las personas con inspiración divina trabajar en su proceso de purificación, en su autoconocimiento y en su propia honestidad. Sólo entonces se vuelve el receptáculo proporcional a las más altas verdades y valores, listo para ser influido y usado con propósitos elevados para enriquecer al mundo y al ser.

Al mismo tiempo, necesitan cultivar una neutralidad. Su devoción para cumplir la voluntad de Dios debe incluir la actitud de que cualquier cosa que venga de Dios está bien, lo deseen o no. Demasiado deseo es tanto un obstáculo como la ausencia de todo deseo, que se manifiesta como resignación y desesperanza. La negativa a soportar cualquier tipo de frustración crea una tensión interna y una estructura defensiva que cierran el vehículo de la mente y mantienen el circuito cerrado. En otras palabras, ustedes, como receptáculos, necesitan ser neutrales. Necesitan renunciar al *sí* o al *no* fuertes, tensos y voluntariosos para abrir el camino a una confianza flexible guiada por su Dios interior. Necesitan estar dispuestos, ser maleables, ser flexibles, tener confianza y estar siempre listos para otro cambio que no habían contemplado. Lo que es correcto ahora puede no serlo mañana. No existe ninguna inmutabilidad cuando se trata de la vida divina que surge de su ser más íntimo. Esta idea los vuelve inseguros pues creen que la seguridad yace en las reglas fijas. No hay nada más alejado de la verdad. Ésta es una de esas creencias que necesitan cuestionarse.

Imaginen que en la idea de siempre hacer frente a cada situación nueva, inspirándose otra vez, yace un nuevo tipo de seguridad que hasta ahora no han conocido. Lo que es correcto

en una situación puede no serlo en otra. Ésta es una de esas leyes de la nueva era que se opone a las viejas leyes “estables” según las cuales lo que es fijo e inmutable es seguro.

Las leyes que atañen a esta nueva exploración de su creatividad y su vida internas deben estudiarse muy cuidadosamente; deben trabajar con ellas. Éstas no son sólo palabras que hay que escuchar; necesitan hacerlas propias. Aparentemente, estas leyes están llenas de contradicciones. Necesitan adquirir conocimientos, la mente debe expandirse, debe ser capaz de concebir posibilidades verdaderas, y sin embargo, ustedes deben volver su mente neutral y vacía. Esto parece contradictorio desde el punto de vista de la conciencia dualista, pero desde el punto de vista de la nueva conciencia, que se está extendiendo a todo lo largo de su universo interno, éstas no son contradicciones en modo alguno. Durante años he tratado de mostrarles en muchas áreas cómo opera este principio: algo que está en la verdad y que es proporcional a las leyes más elevadas de la vida concilia opuestos que son mutuamente excluyentes en el nivel más bajo de la conciencia. Lo que produce conflictos en ese nivel más bajo es mutuamente útil e interactivo en el nivel más alto.

Cada vez más descubrirán la verdad de la unificación, donde las dualidades dejan de existir y las contradicciones dejan de serlo; donde experimentan dos opuestos previos como aspectos válidos de la misma verdad. Cuando empiecen a comprender este principio y lo apliquen a su propia vida, a su perspectiva y a sus valores, entonces estarán listos para recibir la nueva conciencia liberada en ámbitos mucho más allá del suyo.

Cuando digo que no deben enfocar su canal divino con la actitud de que debería ahorrarles el trabajo de vivir y crecer, no estoy contradiciendo la necesidad de ser pasivamente receptivos. Es sencillamente un cambio de equilibrio: allí donde su mente ha sido sobreactiva, ahora necesitan aquietarse y dejar que las cosas sucedan; donde insistían en tomar los controles, ahora deben soltarlos y permitir que un nuevo poder interior se haga cargo. Por otra parte, allí donde tendían a ser perezosos y autoindulgentes y buscaban la ley del menor esfuerzo y optaban

por depender de otros, ahora necesitan hacerse cargo y nutrir activamente los principios que ayudan a establecer los canales que llevan a su Dios interior. También necesitan expresar activamente sus mensajes en la vida. De tal modo, la actividad y la pasividad necesitan invertirse.

Así, su mente se convertirá en un instrumento. Se abrirá, perforará sus limitaciones y adquirirá conceptos nuevos —sin demasiada seriedad— con los cuales “jugar” un rato. Esta actitud de ligereza en sus percepciones, de flexibilidad, de motilidad mental, los volverá muy receptivos a su aparente vacío.

Ahora bien, amigos míos, cuando enfoquen este vacío, ¿cómo lo sienten? ¿De qué se trata? De nuevo, el lenguaje humano es sumamente limitado, y es casi imposible meter este tipo de experiencia en el contexto del lenguaje. Sin embargo, haré todo lo posible por darles algunas herramientas.

Al escuchar su “abismo” interior, al principio éste parece ser un golfo negro. Lo que sienten en este momento es miedo. Este miedo parece llenarlos. ¿Qué es este miedo? Es tanto el miedo de descubrirse vacíos como el de encontrarse con una conciencia nueva, con un ser nuevo que crece dentro de ustedes. Aunque anhelan esto, también le temen. El miedo existe en ambas posibilidades. Desean la nueva conciencia tanto que temen la desilusión, y sin embargo también temen encontrarse esta conciencia por todas las obligaciones y cambios que podría imponerles. Deben atravesar estos dos miedos. En este camino han recibido las herramientas para lidiar con estos temores cuestionando a su ser inferior.

Pero llega el momento en el que están listos, a pesar del miedo, porque ya han hecho las conexiones. Saben, por ejemplo, lo que quiere su ser inferior y por qué tienen intenciones negativas. Llega el tiempo cuando, a pesar del miedo, deciden tranquila y calmadamente entrar en el vacío. Así que vacían la mente a fin de encontrarse con ese vacío en lo más profundo de su ser. Y he aquí que muy pronto ese mismo vacío se sentirá, no de la misma manera en que están acostumbrados, sino que

contendrá una nueva viveza que la vieja plenitud artificial de su mente hacía imposible. De hecho, pronto descubrirán que se volvían artificialmente insensibles endureciéndose: en la mente debido al ruido de ésta y dentro de su canal contrayendo su energía en nudos duros de defensa. Habían matado su viveza con esta plenitud artificial. Así, se volvieron más necesitados porque sin su vida interior no podían realizarse en un sentido real. Se estableció un círculo vicioso a medida que buscaban la plenitud desde fuera, ya que se negaban a dar los pasos necesarios para hacer que la realización se manifestara primero dentro.

En un sentido temen la viveza más que el vacío. Y tal vez les convenga enfrentar eso. Cuando se vuelven suficientemente vacíos, la respuesta inicial es una viveza interior, y tienden inmediatamente a taparla de nuevo. No obstante, al negar su miedo también niegan que en realidad son muy infelices por su falta de viveza. Pero esto se debe al miedo que le tienen. Pueden hacer que el miedo dé lugar a la viveza permitiéndose estar creativamente vacíos.

Experimentarán todo su ser interior, incluidos su cuerpo y su energía, como un “tubo interior” vibrantemente vivo. La energía pasa por él, los sentimientos pasan por él, y algo más sale a la luz que todavía no pueden nombrar. Si no huyen de ese innombrable algo, tarde o temprano resultará ser una instrucción interior constante: verdad, aliento, sabiduría, guía, específicamente destinados a su vida en este momento, donde más lo necesiten. Ese vibrante vacío vivo es Dios que les está hablando. Si realmente desean sintonizarlo y escucharlo, lo discernirán, primero vagamente y después con más fuerza. Necesitan condicionar su oído interno para reconocer esto. Cuando empiezan a reconocer la voz vibrante que habla con sabiduría y amor —no con generalidades sino específicamente a ustedes— sabrán que esta voz siempre ha existido, pero que se han condicionado a no escucharla. Y en ese condicionamiento han apretado ese “tubo interior” que los llenará de la música vibrante de los ángeles.

Cuando digo la “música de los ángeles” no hablo literalmente, aunque eso también puede existir. Pero lo que más necesitan es guía para cada decisión acerca de qué opinión o actitud adoptar en una situación dada. Esa instrucción es verdaderamente comparable con la música de los ángeles en su gloria. Esta plenitud no puede describirse en su maravilla; es un tesoro más allá de todas las palabras. Es lo que constantemente buscan y anhelan, pero la mayor parte del tiempo no son conscientes de esta búsqueda y la proyectan en realizaciones sustitutas que esperan que vengan de fuera.

Vuelvan a enfocarse en lo que siempre ha existido dentro de ustedes. Su mente y su voluntad exteriores han confundido y complicado su vida, de manera que este nuevo contacto es como encontrar la salida de un laberinto; un laberinto que ustedes han creado. Ahora pueden recrear su paisaje interno sin ese laberinto.

Ahora, mis queridos amigos, me gustaría decir algunas palabras sobre la persona nueva de la nueva era. ¿Cómo es la persona nueva? Ésta siempre es un receptáculo de la inteligencia universal, la conciencia divina, la conciencia crística, que permea todas las partículas del ser y de la vida. La persona nueva no funciona desde el intelecto habitual. Durante muchos siglos, el intelecto tuvo que cultivarse para desempeñar su papel como escalón en la evolución de la humanidad. Pero este énfasis ya se prolongó demasiado. Esto no significa que deban regresar a la naturaleza puramente ciega, emocional y regida por los deseos; más bien, significa que deben abrirse a un ámbito más elevado de conciencia dentro de ustedes y permitir que se desenvuelva.

Hubo un periodo en la evolución en el que era tan difícil que las personas encontraran su capacidad para pensar, para sopesar, para discriminar, para retener conocimientos, para recordar, en suma, para usar todas las facultades de la mente, como ahora lo es encontrar un contacto con el ser superior. La persona nueva ha establecido un equilibrio nuevo en el sistema interior. No debe dejarse fuera al intelecto, éste es un instrumento que

debe servir y unificarse con la conciencia más grande. Durante muchas eras las personas creyeron que las facultades intelectuales eran la forma más grande de desarrollo, y algunas lo siguen creyendo hoy. Así que no hacen ningún intento por entrar más lejos y más profundamente en su naturaleza interior para encontrar tesoros más grandes. Por otra parte, hay muchos movimientos espirituales que practican descartar e inactivar la mente por completo. Esto es igualmente indeseable porque crea divisiones en vez de unidad.

Estos extremos son medias verdades, si bien pueden tener una validez relativa. Por ejemplo, en el pasado las personas eran como bestias, indisciplinadas e irresponsables en cuanto atañe a sus deseos inmediatos. Estaban totalmente impulsadas por sus emociones y deseos, independientemente de la ética y la moralidad, así que para esa etapa el desarrollo del intelecto cumplía con su función. Y el intelecto también cumplía con su función como herramienta indispensable del aprendizaje y de la discriminación. Pero cuando termina ahí se convierte en una farsa. Los humanos que no pueden ser animados por su divinidad se convierten en una farsa. De la misma manera, la práctica de dejar la mente temporalmente inactiva es aconsejable, y yo mismo la recomiendo. Pero tratar a la mente como si fuera el demonio y expulsarla de su vida es no entender el meollo del asunto.

Pero en cualquiera de los extremos, las personas no están realizadas; necesitan que todas sus funciones estén activas a fin de expresar su divinidad. Sin mente, se convierten en una amiba pasiva; cuando la mente se considera la facultad más elevada se convierten en un robot hiperactivo. La verdadera viveza existe sólo cuando unen la mente y el espíritu y permiten que la primera exprese el principio femenino por un rato. Hasta ahora la mente ha estado vinculada en gran medida con el principio masculino: acción, impulso, control. Ahora la mente tiene que expresar el principio femenino: la receptividad. Esto no significa que se volverán pasivos. En cierto sentido serán más activos, más verdaderamente independientes de lo que eran

antes. Cuando la mente recibe inspiraciones de la conciencia divina, éstas necesitan ponerse en acción. Pero esto es armónico, fácil, no como un calambre. Cuando su mente es receptiva, puede llenarse del espíritu más elevado que está dentro de ustedes. Entonces el funcionamiento se torna totalmente diferente, siempre nuevo y emocionante. Nada se convierte en rutina; nada se vuelve rancio; nada es redundante pues el espíritu siempre vive y cambia. Ésta es la energía y la experiencia que tienen cada día más en su Centro, donde el nuevo influjo opera con tanta fuerza.

La persona nueva toma todas las decisiones desde esta nueva conciencia después de volverse verdaderamente receptiva al ser espiritual que lleva dentro. Los resultados parecerían utópicos para alguien que no ha empezado a experimentar esto. Me place decir que un buen número de ustedes ya forman parte de este fuerte movimiento cósmico a cuya disposición se han puesto. Experimentan una expansión y una alegría que hasta ahora no habían soñado, la resolución de problemas que jamás habían creído posible. Y esto continúa. No hay límites a su plenitud, a la paz, a la productividad, a la creatividad de vivir, al gozo, al amor y a la felicidad, y también al significado que ha adquirido su vida cuando sirven a una causa más grande.

Ya llegó a su fin el tiempo en el que cada individuo vivía sólo para una vida pequeña, egoísta e inmediata. Esto no puede continuar. Los que insisten en este tipo de vida se niegan el poder que se volvería destructivo en una mente que aún está ligada al egoísmo, pues ese egoísmo proviene de la falsa creencia de que son felices sólo cuando son egoístas. Esa creencia falsa es uno de los primeros mitos que necesitan explorar y desafiar.

Así que crean una vida nueva para ustedes y su ambiente, de una clase que la humanidad aún no ha conocido. Se están preparando para ella, otros se están preparando para ella, aquí y allá, en todo el mundo, de una manera discreta. Éstos son núcleos dorados que surgen de la materia gris y oscura del

pensamiento y la vida falsos. Así que hagan crecer ese canal que tienen. Les traerá la emoción y la paz que siempre han deseado. Entren en esta nueva fase, queridos amigos, con valentía y afirmación. Salgan de esa actitud que aún tienen hacia sí mismos, como si estuvieran vencidos. No lo están a menos que afecten este papel. Pueden levantarse y convertirse en lo que verdaderamente son y experimentar lo mejor de la vida.

Reciban todos mis bendiciones, queridos míos. Estas bendiciones les darán el sustento que necesitan para recorrer el camino con todo su ser y para que Dios les dé aliento y vitalidad. Queden en paz.



CONFERENCIA ORIGINAL:
Dictada el 23 de octubre de 1974

EDICIÓN EN INGLÉS:
Creative Emptiness
1996

TRADUCCIÓN AL ESPAÑOL:
Margarita Montero Zubillaga.
26 de octubre de 2023

RECONOCIMIENTO:
El proyecto de las CONFERENCIAS DEL GUÍA en nuevo formato PDF, E-PUB y KINDLE fue posible gracias a la aportación de Ana Consuelo de Alba, Rocío Castro y Olga Tanaka. Participó: Vicente Encarnación y formó Ana Guerrero. Mayo 2025.



© PDF, E-PUB y KINDLE son marcas registradas.